

中 いま学校では

新潟市立関屋中学校 No. 141

電話 266-4131

<http://www.sekiya-j.city-niigata.ed.jp/>

2021/10/6

発行

”雨降って、互いの絆が強くなる”わか松祭になりました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響によって延期になったわか松祭は降雨が心配される中ではありましたが、表彰と解団式以外は1日の中で実施することができました。中でも各競技やダンスパフォーマンスは熱い闘いが繰り広げられ充実したわか松祭になったと思います。

閉会式での生徒会長、飯原 真帆さんのことば

みなさん、大雨の中でしたが、本当にお疲れ様でした。わか松祭は楽しめましたか。

半日という短い時間でしたが、競技やダンスに精一杯、力を出している姿がたくさんありました。わたしが、赤連合の応援リーダーをやると決まったときは、振りや隊形を考えて教えるだけ、だと思っていました。しかし、放課後残って練習している中で、普段、あまり関わる機会が少ない1年生や2年生とたくさん話すことができ、とても充実した時間になりました。

みなさんは、今日までにどんなことがありましたか??

まず、3年生。3年生は、夏休みから振り・隊形を考えたり、音源を作ったりと、たくさん活動してきましたね。1つのものを作りあげる大変さと、みんなで協力し、それがだんだんと形になっていく喜びを味わうことができたのではないのでしょうか。

次に1年生。1年生のみなさんにとっては、初めてのわか松祭、私たち3年生と共に一生懸命踊ってくれる姿を見て、私たち3年生ももっと頑張らなくちゃと、力が湧きました。ありがとうございました。

最後に2年生の皆さん。さすが2年生、去年の経験を生かして、たくさん動いてくれました。来年も、新しいスタイルの運動会になると思いますが、このわか松祭を経験して、いいなと思ったことは、来年にも生かしてほしいし、逆に、もっとこうしたらいいな、悔しいなと思ったことは、来年にプラスして、よりパワーアップした運動会を作ってください!!

また、今日、全力を出すことで得たエネルギーを、3年生は、受験、1・2年生は部活やこれからの学校生活に生かしていきましょう。

最後に、わか松祭が今日のように行うことができたのは、見守り、支えてくださった先生方、おうちの人、そして、全校のみなさんのおかげです!本当にありがとうございました。



2学年学級対抗全員リレー



1学年種目 (台風の日)



3 学年学級対抗全員リレー



2 学年種目(おおなみこなみ)



3 学年種目 (タイヤ運び)



1 学年学級対抗全員リレー



連合対抗選抜リレー



青連合ダンスパフォーマンス



黄連合ダンスパフォーマンス



橙連合ダンスパフォーマンス



緑連合ダンスパフォーマンス



赤連合ダンスパフォーマンス